



THE SECRETARY OF STATE
WASHINGTON

Le 13 juin 2012

M. Édouard Dayan
Directeur général du Bureau international
de l'Union postale universelle
Berne

Monsieur le Directeur général :

J'ai l'honneur de me référer à la circulaire 26 du Bureau international, en date du 13 février 2012, concernant l'élection d'un nouveau Directeur général et d'un Vice-Directeur général du Bureau international de l'Union postale universelle (UPU) lors du Congrès de l'UPU qui se tiendra à Doha, au Qatar, du 24 septembre au 15 octobre 2012. Leur mandat, d'une durée de quatre ans, commencera le 1^{er} janvier 2013.

À cet égard, les États-Unis ont le plaisir de soumettre la candidature de M. Dennis M. Delehanty au poste de Vice-Directeur général. M. Delehanty bénéficie de tout mon soutien et de celui de l'ensemble du gouvernement des États-Unis.

Depuis son établissement, les États-Unis sont un participant et soutien clé de l'UPU et de ses objectifs visant à promouvoir la fourniture de services postaux universels de haute qualité aux citoyens du monde entier. La nomination de M. Delehanty, Directeur des affaires postales au Département d'État, témoigne du ferme attachement des États-Unis aux objectifs et aux aspirations de l'UPU et de ses 192 pays membres.

Le curriculum-vitae ci-joint de M. Delehanty met en lumière son parcours, son expérience et ses accomplissements professionnels, lesquels font de lui une personne éminemment qualifiée pour poursuivre la tradition d'excellence et de leadership de l'UPU dans le domaine de la fourniture de services postaux

universels de haute qualité, sécurisés, bon marché et efficaces dans le monde entier. Je vous serais extrêmement reconnaissante de bien vouloir, conformément à la Circulaire susmentionnée du Bureau international, faire circuler cette lettre et ses pièces jointes parmi tous les pays membres de l'UPU.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Directeur général, l'assurance de ma très haute considération.


Hillary Rodham Clinton

P.J. – Comme mentionné ci-avant

Dennis Delehanty

Candidat des États-Unis au poste de Directeur Général adjoint de l'Union postale universelle



Poste actuel au Département d'État des États-Unis

- Directeur des Affaires postales à l'Office des systèmes mondiaux du Bureau des affaires des organisations internationales. Il est le plus haut responsable du Département d'État chargé de formuler la politique étrangère des États-Unis concernant les services internationaux de livraison du courrier et ceux du secteur privé. Il dirige notamment la participation des États-Unis à l'Union postale universelle (UPU), la gestion du Comité consultatif sur les Services internationaux de postage et de livraison mandaté par la législation américaine (Loi de 2006 sur le renforcement de la responsabilité du service postal), et la formulation de la politique générale sur les grands dossiers comme les bureaux de change extraterritoriaux, les frais terminaux, le dédouanement, la sécurité postale et l'évaluation des résultats.
- Pour de plus amples renseignements, consulter également la documentation publiée sur le site Web du Département d'État à l'adresse <http://www.state.gov/p/io/ipp>.
- A travaillé à la tête de la délégation des États-Unis concernant les préparatifs et la participation de ce pays aux Congrès de l'UPU de 2004 (Bucarest) et 2008 (Genève). Il avait notamment les responsabilités suivantes :
 - Formulation et approbation de toutes les questions d'importance majeure abordées au Congrès.
 - Leadership des organisations fédérales des É.U. (Commerce, Douanes et protection des frontières, Commission de réglementation postale, Service postal des États-Unis et Représentant des États-Unis au Commerce extérieur) faisant partie de la délégation des États-Unis au Congrès.
 - Mise au point des propositions des États-Unis sur de nombreux dossiers, et organisation de la rédaction et de l'approbation des positions officielles du Gouvernement des É.U. concernant plus de 600 propositions au Congrès.
- *Représentant fédéral désigné*, Comité consultatif fédéral sur les Services internationaux de postage et de livraison. Ce Comité, dont les 27 membres comprennent des experts hautement qualifiés sur les

questions internationales de postes et de messageries, conseille le Département d'État sur les questions de politique générale pertinentes.

- Président du Groupe de réflexion sur les Ressources humaines de l'UPU, 2009-à maintenant.
- Membre du Conseil fiduciaire du Fonds pour l'amélioration de la qualité de service, composé de neuf-membres, 2005-2010. A élaboré et dispensé des cours sur les procédures du Fonds pour l'amélioration de la qualité de service en anglais, français et espagnol dans des ateliers régionaux à New Delhi, Berne, Sainte Lucie, Paris, Santiago et Zlatibor (Serbie). De 2005 à 2009, président du Comité des finances et d'investissement du Conseil, chargé de gérer le portefeuille du Fonds à hauteur de 90 millions de dollars.
- Président de l'Équipe de gestion de planification stratégique basée sur les résultats de l'UPU, 2005-2008. A conçu des méthodologies innovantes pour mesurer la réalisation des objectifs stratégiques de l'UPU.
- Récipiendaire de deux Prix « Superior Honor Awards » du Département d'État depuis 2005.

Fonctions au Service postal des États-Unis et à la Coopérative EMS

- Cadre aux Affaires postales internationales, 1979-1985, et manager du Programme des Affaires postales internationales, auprès du siège du Service postal des États-Unis, à Washington, D.C., 1993-2004.
- Président de l'équipe de gestion des contrats EMS de l'UPU, 1995-1998. A négocié, au nom de plus de 75 administrations postales, des contrats avec des compagnies de messagerie dans six pays européens et au Canada.
- En s'appuyant sur la Présidence de l'Équipe de gestion des contrats et sur les travaux du Groupe de travail sur l'EMS, a créé la Coopérative EMS, organisation autonome placée sous l'égide de l'UPU. La Coopérative, qui compte maintenant 172 membres, a été officiellement créée au Congrès de l'UPU de 1999 à Beijing. S'inscrivant parmi les grandes réussites de l'UPU, elle est devenue un important moteur d'excellence de l'EMS dans le monde entier.
- Élu membre du Bureau de la Coopérative EMS par l'Assemblée générale de la Coopérative en 1999 et 2001. Président du Board de la Coopérative EMS, 1999-2003.

Fonctions au Bureau International de l'UPU

- Premier Secrétaire, Bureau International de l'UPU, Berne, Suisse, 1986-1992. Principal dirigeant de l'UPU chargé du Service de courrier exprès (EMS). A rédigé le Guide opérationnel sur l'EMS et le « Guide pratique pour gérer le Service EMS » ; a coordonné les préparatifs du colloque annuel sur l'EMS; a donné des cours de l'EMS sur ce sujet (Bangkok, Paris, Mexico, Potomac et Berne); a défini les normes techniques de l'EMS encore en usage.

Congrès et Conseils de l'UPU

- Délégué des États-Unis à six Congrès de l'UPU (Rio de Janeiro 1979, Hambourg 1984, Seoul 1994, Beijing 1999, Bucarest 2004 et Genève 2008). Au Congrès de Washington en 1989, a travaillé au sein du secrétariat du Bureau International de l'UPU.
- Participe à presque toutes les sessions annuelles des Conseils de l'UPU (Conseil d'exploitation postale et Conseil d'administration) depuis 1985. Travaille à la tête des délégations des États-Unis aux sessions des Conseils depuis 2006.

Amérique Latine et Caraïbes

- A mené la délégation des États-Unis aux Congrès 2005 et 2009 de l'Union Postale des Amériques, d'Espagne et du Portugal (UPAEP) à Rio de Janeiro et Santiago. A participé aux Congrès de l'UPAEP à Managua 1981, la Havane 1985 et Mexico 1995, et participé aux réunions annuelles du Conseil de l'UPAEP entre 1982 et 2010.

- En 1998, a lancé le plan annuel « Plan de transport à Noël pour les Caraïbes » et créé une « Conférence postale des Caraïbes » visant à améliorer le service du courrier entre les États-Unis et les Caraïbes, particulièrement pendant la saison des fêtes, de 1998 à 2008. Aux termes du Plan, des administrateurs des Postes venus des Caraïbes ont suivi le courrier partant à destination des Caraïbes pendant des missions de deux semaines à New York, Miami, et à San Juan.
- Dirige les délégations des États-Unis à la plupart des conférences annuelles de l'Union postale des Caraïbes depuis 1997.

Études

- Licence de russe en 1974, avec mention, Colby College. Maîtrise d'études russes, 1978, Université George Washington. Certificat, Institut Pouchkine, Moscou, 1978.

Langues

- Parle six langues étrangères (par ordre de compréhension, espagnol, français, russe, chinois et portugais). Lit couramment l'allemand.

Renseignements personnels

- Né le 30 août 1952 à New Haven, Connecticut. Élevé à South Weymouth, Massachusetts. Marié et père d'une fille de 22 ans.